

# *L'UNESCO reconnaît la solidarité de Cuba avec l'Afrique*

---



La Havane, 27 mai, (RHC).- Firmin Edouard Matoko, sous-directeur général de l'UNESCO pour la Priorité Afrique, a reconnu la solidarité de Cuba avec le continent noir.

Dans un message vidéo à l'occasion de la journée de l'Afrique, il a qualifié de profonds les liens d'amitié et de solidarité qui unissent Cuba avec l'Afrique, «un continent qui se trouve complètement enraciné dans l'identité cubaine. Nous connaissons aussi le grand engagement de Cuba, exprimé dans des actions de collaboration et de fraternité avec les peuples du continent depuis plus de cinq décennies.

Le sous-secrétaire général de l'UNESCO pour la Priorité Afrique, a souligné que la pandémie qui frappe le monde demande une plus grande coopération internationale et la contribution du multilatéralisme.

«C'est pourquoi nous voulons rappeler les brigades médicales cubaines qui ont joué un rôle décisif dans la santé du continent africain » a-t-il signalé.

Firmin Edouard Matoko a souligné que par ces temps de Covid-19 l'île relève une nouvelle fois le défi. Elle se fait présente dans cette crise mondiale et tend de nouveau la main sœur au continent africain».



**Radio Habana Cuba**